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TAGESORDNUNG FÜR DEN 10.01.2018 

TOP 1: Formalia  

 Begrüßung  

 Feststellung der Beschlussfähigkeit   

 Abstimmung über das Protokoll vom: 

o 18.10.2017 (Nico Schubert) 

o 08.11.2017 (Simon Schulte) 

o 22.11.2017 (Mathis Homann) 

o 13.12.2017 (Abinaya Rasanayagam) 

  

TOP 2:  Gremien  

 Fakultätsrat  

 Fachschaftenkonferenz 

 Prüfungsausschuss 

 ISMA  

 Promotionsausschüsse  

 Habiliatationskommission  

 

TOP 3: Förderverein 

 

 

TOP 4: Budgetanträge 

 Fachschaftsfahrt 

 Laminiergerät 

 

TOP 5: Rückblicke 

 Weihnachtsfeier 

   

TOP 6: WiMa-Fußballspiel 

 

  

TOP 7: Wahlen 

 Wahlausschuss 

 

TOP 8:  Sonstiges 

 Organisatorisches 

 Nächste Sitzung 13.01.2018 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Carl Philipp Schürmann eröffnet. Im Verlaufe der 

Sitzung konnten 46 Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Die Vorstellungsrunde entfällt, da keine neuen Gäste anwesend sind. 

Die Änderung der Tagesordnung wird angenommen. 

Abstimmung zum Protokoll vom 18.10.2017 (Nico Schubert) 

Ja Nein Enthaltungen 

38 0 7 

 

Abstimmung zum Protokoll vom 08.11.2017 (Simon Schulte) 

Ja Nein Enthaltungen 

37 0 8 

 

Abstimmung zum Protokoll vom 22.11.2017 (Mathis Homann) 

Ja Nein Enthaltungen 

39 0 6 

 

Abstimmung zum Protokoll vom 13.12.2017 (Abinaya Rasanayagam) 

Ja Nein Enthaltungen 

40 0 5 

 

Ergebnis: Alle Protokolle werden genehmigt. 

TOP 2: GREMIEN 

 Fakultätsrat  
o  Der Fakultätsrat hat nicht getagt. 

 

 Fachschaftenkonferenz  

o Die Fachschaftenkonferenz hat getagt. Philipp Lange berichtet, dass der Bau der neuen 

Mensa im Januar beginnt und diese voraussichtlich im Jahr 2020 eröffnet wird. Es 

wird darauf aufmerksam gemacht, dass die Finanzer ihre Kostenstellen überprüfen 

sollten. Des Weiteren ruft der AStA Finanzer zu mehr Sparsamkeit auf. Er wird bald 
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eine Sitzung besuchen. Es wird darum gebeten einen Professor für den Lehrpreis zu 

nominieren. Das Finanzerseminar findet statt und es sind noch Plätze frei. Das 

Meinungsbild spricht sich für die Petition zum Studierendenticket der FSK aus. 

 

 Prüfungsausschüsse: 

o Der Prüfungsausschuss hat nicht getagt. 

 

 ISMA: 

o Der ISMA hat nicht getagt. 

 

 Promotionsausschuss:  

o Der Promotionsausschuss hat nicht getagt. 

 

 Habilitationskommission: 

o Die Habilitationskommission hat nicht getagt. 

 

TOP 3: FÖRDERVEREIN 

Der Förderverein wird näheres auf der Klausurtagung berichten. 

 

TOP 4: BUDGETANTRÄGE 

Lara Teriete und Lisa Plewa weisen nochmals daraufhin Budgetanträge frühzeitig 

einzureichen. 

 Fachschaftsfahrt 

 

Ja Nein Enthaltungen 

17 0 0 

Ergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 Laminiergerät 

 

Ja Nein Enthaltungen 

16 0 1 

Ergebnis: Der Antrag wird angenommen. 

 

TOP 5: RÜCKBLICKE 

 Weihnachtsfeier 

o Das Feedback der Weihnachtsfeier fällt positiv aus.  
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TOP 6: WIMA-FUßBALLSPIEL 

Es wird nochmal darauf hingewiesen, dass das Spiel am 24.01.2018 um 19:30 bei Ballkontakt 

beginnt. Teilnehmer mögen bitte eine halbe Stunde vor Beginn anwesend sein. Unterstützer 

sind gern gesehen. 

 

TOP 7: WAHLEN 

 Wahlausschuss 

Name Stimmen 

Anja Steinhauser 38 

Enrico Lotti 36 

Manou Peilecke 28 

Mirco Möllnitz 13 

 

 

Ergebnis: Anja Steinhauser, Enrico Lotti und Manou Peilecke nehmen die Wahl an. 

 

TOP 8: SONSTIGES 

 Glühweinverkauf 

Julia Krux äußert sich kritisch zum zweiten Termin. Sie bittet um früheres Aufbauen, sowie 

mehr Werbung. Katharina Merks erinnert daran wieder Stehtische aufzubauen. Detaillierte 

Gespräche hierzu werden auf die Klausurtagung vertagt. 

 

 Fachschaftsfahrt 

Lisa Plewa erinnert daran die T-Shirts mitzunehmen, da Fotos gemacht werden. 

 

 Partys 

Lisa Plewa schlägt ein neues Konzept vor, um mehr Studierende auf die Partys zu bringen. 

Eva Hülzevoort kündigt ihren und Fabian Helms’ Rücktritt an. Die nächste Party wird jedoch 

wie gewohnt veranstaltet. 

 

 Sport- und Freizeitteam 

Gordon Bak kündigt an, dass das Team kein Semester-Abschlussgrillen mehr organisieren 

möchte. Das Team kritisiert den schlechten Ablauf beim letzten Grillen. Des Weiteren möchte 

Gordon darauf aufmerksam machen, dass sich alle Besitzer eines ISMA Schlüssels bei ihm 

melden möchten. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 

Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

Anwesende Fachschaftsräte (17): 

 

Bak Gordon 

Dohmen  Viola 

Katharina Evert 

John Ewert 

Fligge Benjamin 

Hülzevoort Eva 

Koppers Andre 

Lange Philipp 

Merks Katharina 

Schanz Hendrik 

Schubert Nico 

Schürmann Carl Philipp 

Seitz Bernardin 

Stecking Julia 

Teriete Lara 

Thömmes Maximilian 

Thust Miles 

 

 

Anwesende Fachschafter (28): 

 

Aledia Nicole 

Alperen Özer 

Böddeker Philipp 

Devichinskaya Alla 

Dorka Melanie 

Fabian Noah 

Grimsmann Henrik 

Heckershoff Moritz 

Heinz Maximilian 

Homann Mathis 

John Jasper 

Kölsch Birte 

Krux Julia 

Lotti Enrico 

Möllnitz Mirco 

Ortabas Ceyda 

Peilecke Manou 

Pullen Amelie 

Quieta Brian 

Rasanayagam Abinaya 

Rudolf Patricia 

Schulte Simon 

Singh Pria 

Steinhauser Anja 

Urban Noah 

Waßmuth Janina 

Weingärtner Salina 

Wenzlaff Kira Wenke 

 

 

 

Anwesende Gäste (1): 

 

Plewa Lisa 
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Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 

Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 24.01.2018 um 18:00 Uhr statt. 

 

Protokollant : Janina Waßmuth 

Duisburg, den 15.01.2018 

 

Unterschrift 


